

## **Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi SH Pimpin Safari Kamtibmas Bersama Dengan Timwas Kecamatan Pabedilan Dan PPS, BPD Serta Perangkat Desa Dukuhwidara**

**Panji R - CIREBON.PRESS.WEB.ID**

Oct 11, 2023 - 08:55



**KAB. CIREBON** - Kegiatan Safari Kamtibmas ini adalah Silaturahmi Kamtibmas oleh Timwas Kecamatan Pabedilan yang terdiri dari Camat Pabedilan, Danramil dan Kapolsek bersama-sama dengan PPS, BPD Serta Perangkat Desa

Dukuhwidara kepada Para Calon Kuwu Desa Dukuhwidara Kecamatan Pabedilan, Rabu (11/10/2023).

Dalam Safari Kamtibmas yang dipimpin Iptu Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan ini diawali dengan Silaturahmi ke Calon KUWU Desa Dukuhwidara Nomor Urut 1 atas nama Sdr. SLAMET, kemudian ke Calon Nomor Urut 2 atas nama Sdr. SYUHADA, HM dan Nomor tiga atas nama FAISAL SLAMET IBRAHIM.

Dari tiga calon kuwu Desa Dukuhwidara ini setelah Ketua PPS menyampaikan maksud dan tujuannya kemudian Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH menyampaikan Pesan dan Himbauan Kamtibmas agar dalam tahapan pilwu serentak 2023 hendaknya semua pihak baik Calon Kuwu, Tim Pemenangan dan Pendukung serta semua masyarakat harus menjaga Kondusifitas, terlebih setelah tahapan sosialisasi gambar yang akan berakhir pada tanggal 13 Oktober 2023, dilanjutkan dengan tahapan Kampanye mulai tanggal 14,16 dan 17 Oktober 2023 dan tahapan ini harus benar-benar diperhatikan karena pada kampanye ini para calon kuwu pastinya akan mengerahkan semua pendukungnya untuk mengikuti kampanye sesuai dengan jadwal yakni berurutan sesuai ketentuan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH saat safari Kamtibmas didampingi Sdr. Wandono, S.Pd selaku Sekmat dan Serka Erwin yang mewakili Danramil memaparkan bahwa Alhamdulillah Timwas Kecamatan Pabedilan selalu ber sinergi baik dengan PPS, BPD maupun Perangkat Desa untuk selalu memantau tahapan pilwu serentak 2023 ini, termasuk seperti kegiatan sekarang ini dalam Safari Kamtibmas yang bertujuan selain menegaskan Kondusifitas juga mengawal PPS dan BPD dalam menyampaikan tahapan dan Sosialisasi kegiatan yang sedang dilaksanakan maupun yang akan dilaksanakan yakni Kampanye sebelum kegiatan puncak yakni Pemungutan Suara yang akan dilaksanakan pada tanggal 22 oktober 2023, Timwas Kecamatan Pabedilan juga mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada para Calon Kuwu yang telah berperan aktif menjaga dan mengarahkan pendukungnya untuk selalu menjaga keamanan, ketertiban dan kenyamanan selama tahapan pilwu serentak 2023 ini, semoga hingga pelaksanaan situasi seperti ini akan tetap terjaga sehingga tidak ada kendala baik teknis maupun pelaksana termasuk pasca pilwu ini agar situasi Kamtibmas dalam keadaan aman dan kondusif.